

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIAS CON SUSANA SAENZ
FECHA: 06/OCTUBRE/2016

Fitch ajustó a la baja los pronósticos de crecimiento para nuestro país

SUSANA SAENZ: La agencia calificadora Fitch ajustó a la baja los pronósticos de crecimiento para nuestro país. Para el 2016 pronosticó que la economía crecerá 2 por ciento, lo que significa cuatro décimas por abajo de su estimado previo de 2.4 por ciento.

Para el 2017, la expectativa de la calificadora es de 2.6 por ciento, dos décimas abajo de su pronóstico anterior de 2.8.

La calificadora explicó que este ajuste se realizó después de considerar que el crecimiento del Producto Interno Bruto de México en el segundo trimestre del año fue menor a lo esperado, al contraerse 0.2 por ciento respecto al mismo periodo de 2015.

Fitch confía en que la economía de México podrá recuperarse durante el 2017 y 2018.